

# Le centre culturel sort de terre sous les yeux des élus



Sur le site des Trois Bonniers Marins entre Orchies et Beuvry-la-Forêt, une grosse grue à tour ...

et des élévations de maçonnerie attirent l'attention. C'est le chantier du centre culturel que fait construire la communauté de communes Coeur de Pévèle. Cet équipement sera doté d'une salle de spectacle pouvant accueillir dans certaines configurations jusqu'à 850 spectateurs.

Une salle de répétition, un local photo, un local vidéo, des bureaux pour la MJC seront également accueillis dans le bâtiment.

## **2,8 millions d'euros**

Une visite de chantier a permis à Dominique Bailly, président de la communauté, à Thierry Bridault, maire de Beuvry-la-Forêt, aux élus délégués aux travaux des deux communes et aux techniciens de se rendre compte de la réelle avancée de cet immeuble à usage culturel.

Le coût des travaux s'élève à 2 800 000 E, subventionné à 40 % par le Département et la Région.

La fin du chantier est prévue pour juin 2011.